

Naissance et reconnaissance



Lynda Farro



En ces temps de l'Avent, en cette fin d'année où on dresse des bilans , je réalise le chemin parcouru depuis la naissance de mon dernier enfant.

« Soyez toujours joyeux. Priez sans cesse, exprimez votre reconnaissance en toute circonstance, car c'est la volonté de Dieu pour vous en Jésus-Christ. »

[1 Thessaloniens 5.16-18](#)

Déjà maman d'une adorable « paire », une fille de 13 ans et un fils de 9 ans, mon désir d'enfant était si grand que par tous les moyens, je tentais de convaincre mon mari d'avoir un autre enfant, lui qui était

tout à fait satisfait de notre petite famille, « on a la paire après tout » me disait-il 😊.

Il avait raison mais je ne saurais expliquer pourquoi, au fond de moi, je sentais que je ne me sentirais totalement accomplie qu'après la naissance de ce troisième bébé .

Après de longs mois, voire de longues années à user d'arguments (les amis m'aidant en ce sens), mon mari a fini par accepter que nous essayions de mettre en route un troisième.

Trois mois plus tard, j'étais enceinte et notre joie était totale 😊😊!

Les grands étaient heureux et nous préparions la venue du bébé avec sérénité, cherchant tous les quatre le prénom qui lui irait le mieux. Notre choix s'est arrêté sur Matteo, qui signifie « don de Dieu » et quel don en effet !

La grossesse se déroulait normalement, je m'épanouissais littéralement et je fêtai mes quarante printemps le cœur rempli d'une immense gratitude envers le Seigneur pour tous les cadeaux qu'Il me faisait. À la fin du premier trimestre, la gynécologue m'annonça un jour, au beau milieu de la salle d'attente, que mon enfant présentait de forts risques de trisomie. Abasourdie par la nouvelle autant que par la façon dont je l'ai apprise, je rapportai l'information à mon époux qui fut extrêmement contrarié. Une chose était sûre, trisomique ou pas, c'était notre bébé et il était hors de question qu'on envisage quoi que ce soit, pas même une amniosynthèse.

Nous avons demandé de l'aide dans la prière et nous nous sommes accrochés aux grandes promesses du Seigneur...

« La prière fervente du juste a une grande efficacité » [Jacques 5.16](#)

À 6 mois de grossesse, un dimanche matin, j'eus soudain des contractions. Je me reposai, pensant qu'elles étaient dues à la fatigue

mais elles ne semblaient pas vouloir s'arrêter, elles devenaient douloureuses et je commençais à fatiguer. Je décidai de consulter à la clinique et l'infirmière, voyant que j'avais de la fièvre, décida de m'hospitaliser sur le champ. On m'administra un traitement pour stopper les contractions mais elles n'ont jamais cessé. Le lendemain, on m'expliqua brièvement que j'étais en train de faire une « infection de l'œuf » et qu'il fallait que le bébé naisse. Épuisée par les contractions, découragée, je priais plus que jamais pour taire toutes les inquiétudes qui m'assaillaient. Fatiguée plus moralement que physiquement, je demandai la péridurale. Le Seigneur m'envoya un ange en la personne d'un jeune anesthésiste qui eut les mots justes pour me rassurer et qui me parla au nom du Seigneur sans même le savoir.

Les médecins ne firent que leur travail en me prévenant que mon bébé pourrait avoir des problèmes cardiaques, respiratoires, neurologiques et qu'il pourrait aussi mourir...

Face à ce tableau noir, je décidai encore une fois de prier et de remettre toute ma confiance en Dieu.

« Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance. » [Jérémie 29.11](#)

Notre petit homme est né le 11 janvier 2010 à 11h10, à 26 semaines. Il pesait 980 grammes et mesurait 37 cm. Si petit !.. Si fragile !.. Aussitôt intubé et placé en couveuse, Matteo commençait son combat pour la vie. Au bout d'une semaine, il fit une septicémie et là, notre foi fut durement ébranlée. Inquiets et angoissés, nous avons une fois de plus demandé de l'aide dans la prière et notre pasteur est venu prier avec nous à l'hôpital pour la guérison de notre fils. Le Seigneur a entendu nos prières, il fut guéri. Merci Seigneur !

Au bout de deux longs mois, Matteo est sorti de l'hôpital sans aucune séquelle, ni physique, ni mentale et il a grandi comme un champignon, remplissant notre famille de joie et de bonheur.

Il fêtera bientôt ses 13 ans, c'est un grand gaillard, costaud, qui a bon appétit et qui croque la vie à pleines dents. Chaque fois que je le regarde, mon cœur déborde de reconnaissance !

Durant mes longues visites à mon bébé, lorsqu'il était encore en couveuse, j'entendis un jour clairement une voix me dire « N'oublie jamais ! »

Je ne veux donc pas l'oublier, non, et je veux crier au monde entier combien notre Dieu est grand et combien Il aime Ses enfants ! Et Ô combien je Lui suis reconnaissante pour ma famille, pour mes enfants et pour notre miracle Matteo !

« C'est de lui, par lui et pour lui que sont toutes choses. A lui la gloire dans tous les siècles ! Amen ! »

[Romains 11.36](#)

**LyndaFamille
Farro & co**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



90 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com